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Abstract. We obtain lower bounds for the practical secrecy of a key. Practical
secrecy is defined as the average amount of keys tested before the encryption key
is determined. To find the encryption key we use truncated key search algorithms
having some success probabilities. The lower bounds of the practical secrecy are
expressed in terms of limiting values of success probabilities and of total variation
distance between the key probability distribution and the uniform distribution.
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Нижние оценки для практической секретности ключа
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Аннотация. В работе получены нижние оценки практической секретности
ключа. Практическая секретность определяется как среднее число опробо-
ванных ключей до определения ключа шифрования. Для определения ключа
шифрования мы используем усеченные алгоритма поиска ключа, имеющие не-
которые вероятности успеха. Нижняя оценка практической секретности вы-
ражается через предельное значение вероятности успеха и расстояние по ва-
риации между распределением ключей и равномерным распределением.
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